

# 明治大学八十年史 第一回　立學　第二回　勝利の年　第三回　学館前集合　第四回　全共闘の年　第五回　争議の年　第六回　立法強行の年　第七回　反対の年　第八回　大連抗争の年　第九回　再び立學　第十回　再び全共闘

全て明治大学八十年史譜君

8月2日、政府自民党は参議院本会議にかける「大學制度改革法」を強行採決によってアーリジヨン撤収。いち早く、今葉としてアーリジヨン取次々を自らへ手こどり去った。

遂に地平、すなわち「帝大解体」へ突破口が開けた。東大斗争が到されといふように大學廢止は、併列大學廢止として自己完結をなくす」といる。一切大學的改良廻事を訴ぐくる、ている。そして二八非妥協的叫聞いを廟い故に全共闘に懇意した政府アーリジヨンジーは、大學廢止、更に1970年から70年代御廻事を勝利的に勝ち取る突破口。10月5日佐藤前田副幹事長が高橋「合法化」された「大學立法」を「合法化」した。

最も重視と認定された東京教育大学は、本日「大學立法運用」第一号として本校文理学部教部という帽頭を放げられ、それが現れようとしている。東教大斗争は、日帝人再編・強化に見あつかり、すなわち政府アーリジヨンジーがいみじくも語って課題を因内にあける帝向主義的再編として認定し、筑波移転として顕微しきつとしている。二八さつな校内攻撃は、8・17大學立法施行に随時に広大、中大9・3に早大が学生会館等多くへ大学を廻し、暴虐行為で破壊して行なわれ、其にに対する徹底抗戦として叫められた。我々は、9・5全団体が予祭の廟う学生をへかで彼らへ反革命を構成するであろう。

全て明治大学八十年史譜君

我が明治大学においても、「9月大學正常化」として大学当局による大學改革路線「大學改革委員会」という開港收拾、敷設的な學生彈圧政策を提起してきている。我々は、行き進む行くことなどしていふことを。一方、二八改革路線と同時に我々入手書を破壊(具体的には、宿舎導入にする限り一掃去)、ロッカやアパート死ぬをもって応えよう。我々は、二八の彈圧に限りなく全へ先進的な譜君は、本日へ大學立派紹介、豪勢紹介、東教大勝利、京都奈良廻起集会に結果し、全日本成る譜君と連帶し、全国へ學園之权力へ手から奪還するまで大學立法紹介、安保・沖縄勝利へ手を廟い振こう!!

★ 学館前集合 / 時 10時水曜日 大之時

★ 8・18 全學安保・沖縄討訟集会  
3時 記念館・音楽・映画(沖縄列島)

明大全學共同会議(議長岸口)